

## Seru ! LPKA Klas I Kutoarjo Gelar Lomba dalam Rangka Pekan Olah Raga Pemasyarakatan HBP ke 59

LPKA Klas I Kutoarjo - [KUTOARJO.PUBLIKINDONESIA.COM](http://KUTOARJO.PUBLIKINDONESIA.COM)

Mar 13, 2023 - 14:49



*Lomba Badminton Pegawai, Anak Binaan*

KUTOARJO. Dalam rangka memperingati Hari Bakti Pemasyarakatan ke-59 Tahun 2023, Direktorat Jenderal Pemasyarakatan melaksanakan rangkaian kegiatan yang dimulai pada 28 Februari 2023 sampai dengan 04 Mei 2023 dengan tema “Transformasi Pemasyarakatan semakin PASTI BerAKHLAK, Indonesia Maju”. Rangkaian kegiatan peringatan Hari Bakti Pemasyarakatan Ke-59 tahun 2023 diselenggarakan dengan maksud memperkuat komitmen jajaran Pemasyarakatan dalam berkinerja, meningkatkan motivasi, dan memacu inovasi dalam mencapai tujuan Sistem Pemasyarakatan.

Sehubungan dengan hal itu, LPKA Klas I Kutoarjo ikut berpartisipasi dalam menyemarakkan peringatan Hari Bhakti Pemasyarakatan ke 59 Tahun 2023 tersebut. Dalam kegiatan pekan olahraga pemasyarakatan, merupakan sebagai bentuk kegiatan menumbuhkan rasa percaya diri, rasa kebersamaan, serta menjaga daya tahan tubuh Petugas dan Warga Binaan / Anak Binaan LPKA Klas

I Kutoarjo.

Sabtu, 11 Maret 2023, Pukul 08.00 WIB, LPKA Klas I Kutoarjo mengikuti Pembukaan Pekan Olah Raga Pemasarakatan dan Eksibisi Pertandingan Sepak Bola Petugas PAS dan Warga Binaan bersama Duta Besar Perwakilan Negara " Sahabat dengan tema " National Inmate's Sport Day" yang dilaksanakan secara serentak melalui aplikasi zoom. Kemudian dilanjutkan dengan lomba – lomba antar pegawai dan lomba antar Anak Binaan LPKA Kutoarjo.

Rini Astuti selaku koordinator lomba menyampaikan, pekan olahraga pemsarakatan ini dilaksanakan bertempat di lapangan wisma dan aula LPKA Klas I Kutoarjo, dengan jenis perlombaan antar Pegawai dan antar Anak Binaan LPKA Klas I Kutoarjo, guna memeriahkan HBP ke-59 LPKA Klas I Kutoarjo dengan jenis perlombaan berupa : a. Bulutangkis b. Tenis Meja c. Futsal .Pekan olahraga ini berjalan meriah dan sportif. (AP)